



Síntesis de medios

17 de junio de 2022

Primeras Planas

Secan gasto para el agua
Contagios de Covid pasan de 30 a 400 al día en CDMX
TEPJF reparte sanciones por la revocación
Guerrero: crimen controla la cadena productiva de básicos
Una recesión en EU “no es inevitable”, sostiene Joe Biden
Cruces ilegales por frontera norte, otra vez en máximos: 1 millón en 5 meses
Pánico económico desquicia a bolsas
Gasto padre
¡Orgullo azteca!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Rescate profundo

Una trabajadora de obras y servicios fue rescatada luego de caer en un registro eléctrico en Avenida 508, colonia San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. El **ERUM** solicitó a la CFE que se quitara la energía eléctrica en la zona para poder sacar a la afectada. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [UnomásUno](#)

Ante quejas, operativo especial a la Ruta 57

Un operativo especial se llevó a cabo en la ruta 57, que opera en Mixcoac-Barranca del Muerto-Tacubaya, lo anterior debido a las quejas continuas por parte de la ciudadanía y con el fin de mejorar la seguridad y calidad del servicio. El dispositivo estuvo a cargo de la Semovi, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el Invea. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [24 Horas](#)

Transporte bajo la lupa

En el segundo día de operativo, revisiones y sanciones a unidades del transporte público se redujeron casi a la mitad, 78 unidades sancionadas. Del 15 de junio al 31 de julio será la primera etapa, mientras la segunda se realizará después, ruta por ruta. [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#)

Atoran a El Valente en la Merced Centro

Un sujeto quien presuntamente pertenece a la organización delictiva La Unión, fue detenido por policías de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la calle Rosario, colonia Merced Centro, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

Atrapan a asaltante de mujeres en Mixcoac

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron tras una breve persecución al colombiano Luis Alexander Vaquero, quien se dedicaba a asaltar mujeres en la colonia Mixcoac. [Basta](#)

Fallece arrollado en Canal de Tezontle

Un hombre de la tercera edad falleció al ser arrollado por un camión de limpia, sobre Canal de Tezontle y Maguey, de la colonia Infonavit, alcaldía Iztacalco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordaron el lugar, el conductor responsable fue detenido. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

17 de junio de 2022

Trabajador de la alcaldía Cuauhtémoc extorsionaba a vendedores

Un trabajador de la alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido por **policías** de inteligencia de la **SSC** cuando se dedicaba a extorsionar a vendedores ambulantes, a los que les pedía 500 pesos por dejarlos trabajar en calles de esa demarcación. [Basta](#)

Operativo en Iztapalacra deja un hombre detenido

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llevaron a cabo un operativo en un inmueble de la colonia Ejército de Oriente Zona Peñón, en la alcaldía Iztapalapa, donde capturaron a un hombre y decomisaron 3 kilos de droga. [Basta](#)

Ahuehete, una sombra en la noche

Apenas pasaron tres días desde que fue colocado y el conductor de un auto se estrelló. Aquel día, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tomaron conocimiento de un percance vial en la glorieta, localizada en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. [El Universal](#)

Bajan delitos en MH 64%: Consejo

En compañía del alcalde de MH, Mauricio Tabé, detalló que en el primer cuatrimestre de 2019 se registraron mil 532 delitos, mientras que este número se redujo a 557 en 2022, según los datos del **SESNSP** y del monitoreo permanente que realiza el Consejo Ciudadano. [24 Horas](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#)

Más seguras y limpias, calles de Coyoacán

Con el objetivo de contar con calles seguras y limpias, se llevó a cabo el 7º operativo del Programa de Chatarrización, así como el reforzamiento de la vigilancia en el parque de Los Viveros, en la alcaldía Coyoacán. El alcalde Giovani Gutiérrez, informó que, los recorridos de seguridad alrededor del parque se intensificarán en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Guardia Nacional. [Basta](#)

Columna El Caballito: ¿Quién llama a nombre del secretario?

Nos cuentan que desde hace algunos días marca a las casas de los capitalinos una empresa encuestadora que no revela su nombre, para preguntar si conoce al actual secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. Lo raro, nos hacen notar, es que el mismo García Harfuch ha señalado en diversas ocasiones que sus intereses y esfuerzos están concentrados en mejorar las condiciones de seguridad en la Ciudad, lejos de los intereses políticos. ¿Será que le quieren jugar una mala pasada o meter entre las patas de los caballos al jefe de la policía? [El Universal](#)

Columna Frentes Políticos: Nada es gratuito.

La alcaldía Benito Juárez es la más segura en la CDMX, se han recuperado espacios públicos, y el alcalde Santiago Taboada trabaja en concordancia con el gobierno capitalino, pues considera que la mejor operación en política es la suma y no la resta. Además, su estrategia Blindar BJ es exitosa, y las cifras muestran una tendencia a la baja en el índice delictivo. [Excélsior](#)

Columna Tu Opinión: Sin control

Parece que no existe autoridad que ponga en orden a los motociclistas. Todos los días se la pasan infringiendo el Reglamento de Tránsito: circulan sin casco, no respetan los semáforos, usan carriles prohibidos, circulan en banquetas, tocan el claxon en demanda de que los automovilistas se muevan a su paso, rebasan por la derecha y entre carriles, no respetan al peatón, y un largo etcétera. [Reforma](#)



Síntesis de medios

17 de junio de 2022

Policiaco

Fallece mientras trabaja

Un joven que laboraba en una grúa se desvaneció y quedó colgado de arneses en un predio frente al Estadio Azteca, en la colonia Santa Úrsula. Paramédicos reportaron a familiares que el deceso fue aparentemente por enfermedad. [Reforma](#) / [Metro](#)

Centros Penitenciarios

Ejecutan a jefe se custodios

Jorge Adán "G", jefe de seguridad y custodia de un dormitorio de la zona Diamante del **penal de Santa Martha**, en la CDMX, fue ejecutado de un balazo en la cabeza, en la Unidad Habitacional Héroes, del Edomex. Se presume que se trata de un ajuste de cuentas cometido por gente ligada a la delincuencia organizada que opera dentro y fuera de los **penales de la CDMX**. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Piden aclarar destitución de PDI en caso Cruz Azul

La Cooperativa Cruz Azul solicitó a la FGJ conocer los motivos de la destitución de elementos y mandos de la PDI que participaron en las detenciones de Víctor N" y Joel N", miembros del grupo disidente que presuntamente roba cemento de la cooperativa. [La Prensa](#)

Cae presunto feminicida

Agentes de la PDI cumplimentaron una orden de aprehensión en contra de un hombre por estar relacionado con el feminicidio de su pareja sentimental al interior de un departamento ubicado en la calle de Manuel Doblado, en el Centro, el 27 de marzo del año pasado. [Excélsior](#) / [El Día](#)

Imagen Destacada

REFORMA
MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Rescate
profundo

